
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
３月１日 火曜日           Vol.４７５ 

 

         例会出席者    １７名 （会員数 28名）                            出席率 ６０．７％ 

         メーキャップ   10名                                修正出席率 ９６．４％ 

                            

■会長挨拶（澤田会長） 

  皆さんこんばんは。いよいよ三月に入りまして 4月 10日までカウントダウンとなりました。今日から先週宣言しましたとおり、原稿

なしの挨拶の練習ということでお聞き苦しいところもあると思いますがよろしくお願いします。2月が終わり 3月となりまして暖かく

なると思えば逆に雪が降りまして、私の職業であります自動車整備業としましてはそろそろスタッドレスタイヤを替えようというとこ

ろ、外さなくてよかったと思いました。今日は 3月 1日ということで脇町高校の卒業式に行ってまいりました。私は芳越同窓会の

一員で毎年案内は来るのですが、出ていませんでしたが今年は出てみました。その時の感想ですが、やはり卒業証書授与式と

いうのは学校事業中でも一番重要な式であり、私も式典を控える身として勉強させていただく気持ちで見ていました。君が代の

斉唱を見ていまして非常に感動しました。脇町高校も人数が昔と違い人数が少なく保護者の数の方が多いことが印象に残りま

した。式というのはやはりミスなくきちんと練習して臨むものだと再認識しました。 

 私も 4月 10日までには練習して十分な挨拶ができるよう頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

 ◇連絡事項  第一例会ですので例会終了後、理事会を開催しますのでよろしくお願いします。 

          2月 27日にＩＭに澤田会長はじめ 7人で行ってまいりました。 

■委員会報告 

 ◇親睦委員会        誕生日祝い 浪越会員 廣川会員 

                   結婚記念日 森会員 

 

  ◇森会長エレクト     28日に会長研修会議に行ってまいりました。次期ガバナーの所信などを回覧しております。国際テー

マの趣旨などを聞いてまいりました。7月26日にガバナー公式訪問例会が決まっております。その2

週間前の 7月 12日にガバナー補佐が訪問されます。4月 17日の地区協議会があります。来期の

組織表をみて出席義務者はよろしくお願いします。次期の地区補助金の申請が 3 月末までに行わ

ないといけません。計画案をお願いします。 

 

 ■10周年記念式典について 

        式次第について  

 

■ニコニコ   

◇森会員 結婚祝いありがとうございます。◇青木茂生会員  昨年に入籍していましたが息子が結婚式を挙げました 

◇廣川会員  誕生日のお祝いありがとうございます 

 

 次回例会                 ２０１６年３月８日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                    10周年記念式典について 

               

 欠席 遠藤会員 小田会員 重田会員 田中会員 辻会員 浪越会員 林会員 藤田会員 矢野会員 

山内会員 田村会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


